

令和4年度 大垣特別支援学校 児童生徒作品展 アンケートまとめ

昨年度は、大垣市内の多くの施設において、児童生徒作品展を開催することができました。どの作品展もたくさんの方に鑑賞していただき、アンケートに協力していただきました。以下にその内容を紹介します。

イオンタウン大垣 令和4年7月1日（金）～7月15日（金）

- どの作品もとてもていねいに作られていると思いました。色づかいもきれいです。
- 大きな作品も小さな作品も丁寧に描かれてとても良かったです。絵がイキイキしています。手芸的な作品も売り場と同じぐらいキレイで良かったです。また、展示会があれば見に行ってみたいです。
- 個々の特徴が表現出来ていて良かった。
- どの作品もステキであったかい。心が穏やかになります。私も主人の母も介護とかいろいろストレスもあり、メンタルが弱くて落ち込む日々ですが、ゆっくり手芸とかしてみたいなと思います。やさしい気持ちを取り戻せるかもしれないです。ありがとうございます。
- バスボブの穴にキャラクターの人形を入れておふろで遊べるなーと思いました。色がとても可愛くて好きです！
- ていねいに細かく作ってあってすてきでした。私も作りたいです。
- 皆さん、とてもていねいに作品作りをされていて思いが籠って素晴らしいものばかりで感動しました。これからも頑張ってください。先生方も御疲れ様です。感謝します。
- 園で4年KAさんの担任をしていた者です。たまたま通りかかり、あーちゃんの作品が見られたので嬉しかったです。いろいろな色を使ったり、スタンプの形が分かるような押しかたであったり、線に合わせて切ろうとしていたり、あーちゃんの成長を感じられました。
- これかも伸々作って生きて行ってほしい。
- とてもほっこりしました。
- 5つの作業班、それぞれがとても上手に出来ていますね。1つの形にするのは大変ですが、これからも頑張ってください。
- 子供が「一生懸命に色を塗れたよ、手工班の入浴剤作ってるよ。」と話してくれました。
- 高校生の娘が「ペンケース」の作品を見て、「すごい！！欲しい」と言っていました。とっても丁寧ですばらしいと思います。これからもがんばってくださいね！私の子も小学部に通わせて頂いております。今後も宜しくお願い致します。
- 皆、協力してとても楽しそうな様子が出ている。
- クオリティが高いです。ていねいに作られていますね。
- みなさんの絵に力強さを感じます。色づかいがきれいで見とれます。ありがとうございました。
- これからも素敵な作品、楽しみにしています。
- 高等部2年Mくん「手指消毒」の絵がとても好きです。早くコロナが落ち着くと良いですね。

今の時代を表すとしてもすてきな絵だと思います。

- 弟と妹の作品を見に来ました。どの作品も素晴らしくがんばって作ったのが伝わってきました。
- みていて色々な世界があってとても面白かった。その自分の世界を壊さず、のびのびと成長してほしい。
- ▲ 触ってもいい作品を造って展示してほしい。

大垣共立銀行 駅前支店 令和4年9月5日(月)~9月16日(金)

- 多彩で表現されとても素晴らしい絵であります。
- 手作り作品は細かなところが多く苦勞されたと思います。
- 夏野菜を使った作品、花火に感動しました。
- 様々な作品があり、見ごたえのある作品展でした。
- ひとりひとり色使いが違って、見ていてワクワクしました。
- デザインがかわいく、一生けんめい作られたことが伝わりました。すてきな作品が見られて、幸せな気持ちになりました。
- 色使いがカラフルで、鮮明できれい。
- 窯業班の容器は大変良くできていました。どれも手作りですが、実によく作ってありますね。
- 色合いが素敵で、元気をもらいました。
- どれも個性あふれる作品で、上手にできていると思いました。作業製品も細かいところまで丁寧に作られていて、良い物に仕上がっていると感じました。
- 色鮮やかできれい。見ていると元気になります。
- ホタルや花火の作品が夏らしくて良かったです。支店の雰囲気が明るくなりました。
- それぞれの作品が個性いっぱい。カラフルでとても素敵でした。
- オクラなどを使った花火は工夫されていてよかったです。ペットボトル入れなどの手芸も上手にできていました。

大垣共立銀行 本店 令和5年1月16日(月)~1月27日(金)

- テーマに沿った内容の中にもそれぞれの個性がキラリと光るものがあり感動した。一般の学生にはなかなかできない「素直な表現」を感じられた。
- 優しいもの、元気いっぱいのもの、成長が感じられるもの、それぞれ一つ一つに力が感じられて見ている方にも力が湧いてきてとてもよかったです。また見に来たい。
- (自分の)子供の作品が見れてよかったです。週末でも見に来られるところであれば、家族で見えあげられたのにと感じた。
- 特徴をよくとらえた作品ですね。また、丁寧な制作ぶりが伝わってきます。
- 頑張って作品作りや作業をしている姿が想像できた。
- いろいろな学年のいろいろな作品があって楽しめた。
- 小学部で娘がお世話になっており、見させていただきました。大きくなるとこんなことができるようになるのかなあ?と思いながら、皆さまの力あふれる作品を見せていただきました。焦らず、今できることを娘と頑張っていこうと思えました。素晴らしい場所に、娘の作品を飾っていただきありがとうございます。